



## Le mot du Président

Chères amies, chers amis, chers collègues,

Plaisir mais aussi honneur que de vous retrouver lors du prochain congrès (le 68<sup>ème</sup>) de notre société savante dont j'ai le privilège d'être le président.

Cette année, et pour revenir à d'anciennes habitudes, j'ai choisi un thème « anatomique » et ce sera : Le Front. Ceci nous permettra d'aborder tous les aspects de la prise en charge de cette unité faciale, et d'y associer la participation de presque tous les chapitres de notre société, reflet de son unité.

Qu'il s'agisse d'anatomie, de traumatologie, de malformations, de carcinologie, de reconstructions et bien sur d'esthétique (chirurgie, injections) tous ces sujets seront largement abordés.

Si les sessions de communications libres et de tables rondes se tiendront comme à l'accoutumée, elles seront particulièrement riches. Nous avons, en effet, accepté plus de 110 communications libres, bien plus que d'habitude.

Témoin du dynamisme et de la qualité des membres de notre société.

Les Ateliers reviennent !

Sessions d'une heure, sur différents sujets, permettant à tout un chacun de bénéficier de l'expérience d'experts, en toute convivialité et toujours centrées sur une approche pratique.

Difficile de se priver de telles opportunités.

Et puis, quatre conférences magistrales. Les professeurs Lengelé (Bruxelles), Rodriguez (New York) et Meara (Boston) nous ont fait l'honneur et l'amitié de venir participer à notre congrès. Sans oublier Mr Boujard (société META) qui viendra nous parler de réalité virtuelle et d'IA.

Dans un souci d'ouverture, et pour la première fois, l'ESPRAS (European Society of PRS) sera associée à notre congrès et nous partagerons une journée commune. Occasion unique de pouvoir écouter et bénéficier de l'expérience de nombreux experts européens dont nous connaissons les noms, avons lu leurs publications, mais que nous n'avons pas rencontrés.

Enfin la « soirée du président », que je préférerais nommer « soirée du congrès » se tiendra dans un endroit très privilégié et exclusif : le club de la chasse et de la nature.

Un lieu exceptionnel, c'est l'un des trois édifices réalisés par Mansart à Paris, en plein cœur du Marais. Un événement culturel, gustatif mais aussi ludique (je ne peux en dire plus ... !).

Attention le nombre de places est limité et il faut s'inscrire.

Comme vous le voyez, un futur congrès très riche, très dense, et que, j'espère, vous trouverez passionnant.

Dans l'attente de vous y retrouver, veuillez croire, chères amies, chers amis et chers collègues à l'assurance de mes sentiments dévoués.

Bien amicalement et bon congrès

Docteur Eric SORREL DEJERINE